



H. Concejo Deliberante de Bolívar

FOLIO:

ACTA NUMERO SEISCIENTOS CUARENTA Y TRES: *En la Ciudad de Bolívar, a DIEZ días del mes de Diciembre de dos mil nueve se reúnen en el Recinto de Sesiones del H. Concejo Deliberante, en SESION ESPECIAL los Concejales Sres.: ALVAREZ, JIMENA; BUCCA, EDUARDO; CARBALLO LAVEGLIA, LUCIANO; CRIADO RICARDO MARCOS; ERRECA, JOSE GABRIEL; FLORES, FRANCISCO SIRO; GARCIA, GUSTAVO; GAYOSO, OSCAR; GONZALEZ MARIA JOSEFINA; HERNANDEZ, MARIA LAURA; IBAÑEZ, OSCAR; MANSILLA, HERNAN R.; MORALES CARLOS; NATIELLO, ANA MARIA; OTANO, KARINA; y ROSSI, ROBERTO.-----*

Preside la Sesión el titular del H. Cuerpo, Es. ERRECA, JOSE GABRIEL, actuando como Secretario Administrativo el Sr. Marcelo VALDEZ. -----

Siendo las 12.55 horas el Sr. Presidente invita Sr. Intendente Municipal saliente, Dr. JUAN C. SIMON, a izar la Bandera Nacional. -----

Luego se dan lectura por Secretaría a una nota de los Concejales Electos BUCCA y NATIELLO anunciando la conformación del Bloque FPV –PJ. En igual sentido se expresa el Concejal Dr. FLORES. -----

Posteriormente se da lectura a notas en adhesión a la Sesión Especial de instituciones. ----

A continuación expresa el Sr. Presidente: Antes de convocar a los Concejales que van a llevar adelante esta Sesión Preparatoria para la posterior elección de las autoridades del Cuerpo, responsabilidad que va a caer en la Concejal María Josefina González como Presidenta Provisoria y en el Concejal Eduardo Bucca como Secretario Provisorio, permítanme en virtud de ser el último acto como Concejal y como Presidente de este Cuerpo, en el cual Uds. me han honrado en las últimas elecciones a lo largo de 6 años, transmitirles simplemente palabras de agradecimiento. En primer lugar al bloque de la UCR que confió en mí para esta responsabilidad, como también al resto de los Concejales de los distintos partidos políticos que a pesar del disenso intentamos construir algo positivo para la sociedad. A los Secretarios de los distintos Bloques que a lo largo de los distintos años han colaborado mancomunadamente. A Graciela por la permanente colaboración hacia todos los Concejales. A los medios de comunicación fundamentalmente por transmitir libremente nuestros debates e intercambiar con ellos las opiniones que correspondan más allá del disenso y por a veces aguantar estoicamente los debates a veces largos, a veces tediosos, la labor que Uds. cumplen hacia la comunidad es importante y hay que valorarla, vaya mi agradecimiento. Y para terminar, y para continuar con esta Sesión, vaya mi profundo y eterno agradecimiento al Secretario Administrativo de este Cuerpo. A Marcelo, más allá de que esto yo sé que te molesta, y conozco tu perfil, yo creo que es bueno el reconocimiento a un funcionario eficiente, a un funcionario prudente, ecuánime y fundamentalmente políticamente imparcial. Es quien a lo largo de estos últimos 6 años me ha aconsejado objetivamente, más allá de disentir créanme en más de una oportunidad, pero hay hechos que lo valoran por su propio nombre como es el caso que cada dos años cada Concejal que se despide tiene algo para decir de vos, esto te da la imagen de la probidad en una función. Yo creo que el municipio y la comunidad te lo debe agradecer, ha sido un placer, un honor trabajar contigo. Me llevo algo que supera a la actividad política, la actividad política es una circunstancia en la vida de cada uno de nosotros que indudablemente la pasamos y volvemos a nuestro ruedo. Me llevo tu amistad, gracias por brindármela y a seguir trabajando con este hermoso cuerpo de concejales que quedan. Gracias a todos.” (Aplausos)

Luego, ocupan sus sitiales la Concejal Sra. GONZALEZ como Presidente Provisoria y el Concejal BUCCA como Secretario Provisorio. -----



H. Concejo Deliberante de Bolívar

FOLIO:

La Sra. Presidente Provisoria: “Hoy cumplimos 26 años de Democracia, creo que es un hermoso festejo y en este marco mucho más. Es realmente un honor ser parte de este acto de la Democracia, que Uds. coincidirían conmigo, es la mejor forma posible de gobierno, por la pluralidad de las ideas, por la representación de la voluntad popular y porque permite y favorece lo que es la equidad social. Así que creo que este es un doble festejo. Gracias.”
(Aplausos)

Por Secretaría se verifica luego la existencia de quórum. -----
Acto seguido la Sra. Presidente somete a consideración la formación de la Comisión de Poderes. El Concejal CRIADO propone al Concejal CARBALLO LAVEGLIA (UCR); ROSSI mociona al Concejal GAYOSO (PJ); el Concejal FLORES a la Concejal NATIELLO (FPV-PJ) y finalmente la Concejal HERNANDEZ propone al Concejal GARCIA (CC). -----

La Sra. Presidente expresa: “Si algún Concejal Electo cree que está dentro de las incompatibilidades este es el momento de informarlo al Cuerpo” **Así se leen por Secretaría adhesiones a la Ley 13.217 por parte de los Concejales NATIELLO y GONZALEZ.** ----
Se realiza luego un cuarto intermedio a la hora 13.14. -----
Reiniciada la Sesión a la hora 13.18 se da lectura al Dictamen de la Comisión de Poderes que expresa:

DICTAMEN DE LA COMISION DE PODERES

En la Ciudad de Bolívar, a doce días del mes de Diciembre de dos mil nueve se constituye en la Secretaría del Honorable Concejo Deliberante la COMISION DE PODERES, integrada por los Concejales NATIELLO, CARBALLO, GARCIA, y GAYOSO a los efectos de dictaminar sobre la presentación de los Diplomas de los Concejales Electos en la elección del 28 de Junio próximo pasado, y si los mismos guardan las formas legales requeridas para su aceptación.

Por todo ello Vuestra Comisión de Poderes aconseja:

1º) La aprobación de los Diplomas de los Concejales Electos

Siendo el presente dictamen de la Comisión de Poderes efectuado por Unanimidad.

Sometido a votación nominal, el Dictamen es aprobado por Unanimidad. -----
A continuación la Sra. Presidente Provisoria procede a prestar el Juramento de práctica, ante los aplausos de la concurrencia. Lo hace por “Dios, la Patria y estos Santos Evangelios”. -----

Luego, toma el juramento de práctica a los Concejales Electos BUCCA, CRIADO, GARCIA, HERNANDEZ, IBÁÑEZ, MANSILLA Y NATIELLO. Todos lo hacen por “Dios, la Patria y estos Santos Evangelios” ante los plausos de la concurrencia. -----

Seguidamente la Sra. GONZALEZ somete a consideración la elección del Presidente del Cuerpo. El Concejal ROSSI (PJ): Gracias Sra. Presidente, este Bloque quiere mocionar al Concejal Ricardo Criado como Presidente del HCD por varias razones pero principalmente por considerarla una persona idónea y proba para cumplir dicho cargo, por su experiencia y equilibrio demostrado ya hace un tiempo en esta misma función, como así también en las comisiones que ha estado presidiendo.” **Sometido a votación Nominal se obtienen 15 votos afirmativos (PJ, UCR, FPV-PJ Y CC) y la abstención del Concejal CRIADO. Resulta así electo Presidente del HCD el contador Ricardo M. CRIADO. (Aplausos).** ----
En consideración la elección del VICEPRESIDENTE 1º del Cuerpo, el Concejal CARBALLO LAVEGLIA (UCR) propone al Concejal OSCAR IBÁÑEZ (PJ). Sometido a votación nominal, resulta aprobado por 15 votos Afirmativos (UCR, PJ,



H. Concejo Deliberante de Bolívar

FOLIO:

FPV-PJ y CC) y la abstención del Concejal IBAÑEZ. Resulta así electo como Vicepresidente 1° el Concejal Oscar IBAÑEZ. -----

En consideración la elección del VICEPRESIDENTE 2° del HCD, el Concejal GARCIA (CC): “Sí, la Coalición Cívica adoptando el criterio de ajustarse al resultado de las últimas elecciones considera que tiene derecho a aspirar a la Vicepresidencia 2° porque así fue el resultado del 28 de junio y propone para dicho cargo a la Concejal Laura Hernández.” -----

La Concejal Srta. NATIELLO (FPV-PJ): Teniendo como argumento también los resultados de las últimas elecciones que dieron como segunda fuerza política al FPV este Bloque propone para ocupar el cargo al Concejal Francisco Siro Flores.” -----

La Sra. Presidente somete a votación nominal ambas mociones, con este resultado: Vota por la Concejal HERNANDEZ (CC) el Concejal GARCIA (CC) es decir un (1). Votan por el Concejal FLORES los Concejales NATIELLO Y BUCCA (FPV-PJ) y los Ediles MANSILLA, IBAÑEZ, GAYOSO, ALVAREZ Y ROSSI del PJ es decir siete (7) votos . Se abstienen los Concejales Sres. FLORES (FPV-PJ); HERNANDEZ (CC), y CRIADO, MORALES, ERRECA, CARBALLO LAVEGLIA, OTANO, Y GONZALEZ de la UCR. Resulta así electo en mayoría como Vicepresidente 2° del Cuerpo el Concejal Dr. FRANCISCO SIRO FLORES. -----

En consideración la designación del SECRETARIO del Cuerpo, el Concejal CARBALLO LAVEGLIA: Como este Bloque viene proponiéndolo y afirmándolo desde hace 8 años entendemos que el Secretario del Cuerpo tiene que ser un Concejal y no un secretario rentado y proponemos a la Concejal MARIA JOSEFINA GONZALEZ (UCR).”

Sometido a Votación Nominal resulta aprobado por quince (15) votos (PJ, UCR, FPV y CC) y la abstención de la Concejal GONZALEZ. Resulta así electa como SECRETARIA la Sra. María Josefina GONZALEZ. -----

Luego la Sra. Presidente Provisoria invita al Concejal CRIADO a ocupar el Sitial de Presidencia retornando a sus bancas junto con el Secretario Provisorio Concejal BUCCA.

Expresa el Sr. Presidente Cdr. CRIADO: Buenas tardes a todos, autoridades municipales, legislativas, judiciales, eclesiásticas, policiales, señores representantes de instituciones intermedias, señoras, señores, no puedo menos que comenzar estas palabras con un sentido agradecimiento a los Sres. Concejales que me han nominado en el día de hoy para ejercer este cargo de Presidente del HCD, nominación que ha sido confirmada por el voto unánime de todos los Concejales. Debo reconocerles que esto es motivo de un sano orgullo para mi pero también, mucho más importante, representa una tremenda responsabilidad que recae sobre mis espaldas en el sentido de intentar lograr ser lo más eficiente y ecuánime posible en el ejercicio de esta función que presupone dirigir un ámbito de la Democracia como es el HCD. Como es de estilo, como es de práctica diría yo, todos los presidentes que inician su gestión deben hacer, y no voy a ser yo la excepción, alguna somera expresión acerca de lo que entiendo debe ser el funcionamiento del HCD, ámbito de la Democracia si los hay en el ámbito comunal. Y en ese sentido tal como lo hemos venido expresando desde el Bloque que me honro en representar y también desde la Comisión de Presupuesto y en los mismos debates en el recinto, es sabido que nosotros le damos una importancia capital al trabajo de todos los días, al trabajo silencioso que muchas veces no se ve, pero no por eso es menos rico ni menos importante, que es el trabajo en comisiones, que es el trabajo que tiene que realizar el Concejal todos los días en el seno de las comisiones, y en todos los ámbitos donde es llamado a actuar. Por supuesto que no me olvido del Recinto, no me olvido de los



H. Concejo Deliberante de Bolívar

FOLIO:

debates ni del libre, respetuoso y profundo debate de las ideas que nutre a la Democracia y que es absolutamente necesario y bienvenido, pero vayan estas palabras como un llamamiento a los Concejales que ingresamos hoy, y a los que continúan para que entre todos logremos un trabajo fecundo del HCD, un trabajo absolutamente respetuoso, que podamos debatir ideas con el mayor énfasis, con la mayor fuerza, pero no nos olvidemos por favor que el producto del trabajo del HCD va a ser bueno, si y solo si hay un trabajo previo en una cantidad suficiente y necesaria en las comisiones, en el día a día, y con una calidad de trabajo que también es indispensable para que el producto final del HCD sea el que toda la comunidad espera. Siguiendo con lo que es una sentida necesidad, quiero hacer un especial reconocimiento a mi antecesor en el cargo, el hasta hoy Concejal Esc. José Gabriel Erreca cuya gestión ha sido reconocida por todos los Concejales en estos últimos días y especialmente en la sesión del lunes pasado, de manera que todos estos reconocimientos que ha recibido José Gabriel me eximen de mayores comentarios. No obstante desde la Presidencia y en representación del actual Cuerpo de Concejales Escribano Erreca le agradezco muy especialmente la brillante gestión que ha tenido ante este Cuerpo (aplausos). Vaya también un reconocimiento y agradecimiento a aquellos Concejales que quizás hoy no estén aquí, que se despidieron de sus Bancas el día lunes pasado, que están terminando legalmente sus mandatos el día de hoy: al correligionario y amigo personal Raúl Moroni (aplausos), al Concejal por el FPV Martín Vicente (aplausos) alguien con quien es imposible pelearse; a la Concejal Stella Maris Oliverio (aplausos) y quiero reconocerla especialmente como presidente de la Comisión de Presupuesto porque verdaderamente fue un placer tenerla entre los miembros de la Comisión. Pocas veces se ve alguien que, aún no teniendo la especialización en la materia contable como es el caso al que me refiero, ha demostrado a lo largo de todas las reuniones una amabilidad, un exquisito trato, unas ganas de aprender, una buena voluntad que verdaderamente merecen ser destacadas y no quiero que pase esta oportunidad sin hacerlo. Y por último al Concejal Alberto Rivas, mi profesor en los ámbitos educativos y también, de alguna manera, nuestro profesor en este ámbito. Creo que todos lo hemos reconocido a Beto acabadamente, creo que con la ida de Beto el HCD pierde un hombre sumamente valioso, incorpora otros hoy, pero la partida de Beto Rivas es un hecho que nos mueve a destacar su presencia aquí y a agradecerle todo lo que hizo mientras duró su Concejalía. Finalmente Sres. Concejales creo importante recordar que nos toca ejercer la Concejalía, a algunos que tenemos algunos años aquí adentro y a otros nuevos, en momentos que son verdaderamente muy difíciles, creo que la sociedad argentina en su conjunto, sin necesidad de particularizar en el aspecto municipal, provincial o nacional, esté viviendo momentos históricos extremadamente preocupantes por decirlo de alguna manera. Vamos a ejercer la función de concejales en una nación que está duramente golpeada. Sé que a algunos no les gusta este tipo de expresión pero es lo que siento y lo voy a decir tal como lo siento. Creo que en este país, en esta ocasión, hoy reina más la falta de educación que la educación misma (aplausos), creo que esta falta de educación no es solamente aquellos que no por su culpa no han tenido la suerte de concurrir a un establecimiento educativo, la falta de educación más grave, la que más duele es la de aquellos que hemos sido instruidos, que somos instruidos, y a veces somos unos absolutos irrespetuosos o mal educados. También en este país lamentablemente predomina la inseguridad, la muerte está a la vuelta de la esquina, esto lamentablemente es así, no solamente para nosotros sino también para cualquiera de nuestros hijos que son el motivo último y fundamental de nuestras vidas para aquellos que tenemos la suerte de tenerlos. Nos golpea una pobreza extrema, un indigencia que duele y



H. Concejo Deliberante de Bolívar

FOLIO:

mucho en un país como éste, y por último también, por qué no decirlo, vemos demasiados casos que huelen bastante mal, que huelen a corrupción, desde hace demasiado tiempo en este país, esto quiero se interprete con todo respeto de como una humilde descripción de la realidad, tal como lo vivimos todos nosotros todos los días, no es en modo alguno ninguna crítica orientada a ningún sector ni a nadie en particular. Creo que todas estas cosas que acabo de describir están pasando en la República eso Argentina desde hace muchísimo tiempo, desde hace décadas, por lo tanto nos equivocaremos y mucho si particularizamos todo en alguien, en alguna persona o sector o gobierno. Creo que esto es lo que nos está pasando señores concejales, obviamente que no me olvido de la situación de nuestro partido, que es la que primariamente no tiene que ocupar, pero quiero hacer éste el llamamiento para que no nos olvidemos en el día a día crudo que a esta realidad que acabo de describir nosotros no la vamos a poder cambiar, nosotros somos concejales de pueblo que tenemos facultades bastante limitadas, tenemos responsabilidades pero los derechos bastante limitados también por eso digo, por eso digo que no de hasta un vamos a ser tan presuntuosos de pensar que vamos a cambiar nosotros esta historia. Lo que sí creo estimados concejales, y estoy mirando los ojos a varios con los cuales hemos conversado a diario de todas estas cuestiones, que nosotros tenemos que hacer el máximo de nuestro esfuerzo para cambiar esta realidad hasta donde nos sea posible. Desde ya les agradezco la atención con que han escuchado estas palabras libres y los voy a invitar a que pasemos a la parte medular de esta sesión, como es la toma de juramento al Sr. Intendente. Muchísimas gracias por su atención."

Acto seguido el Sr. Presidente procede a tomar el juramento de práctica al Sr. Intendente Municipal Esc. José Gabriel Erreca quien jura por "Dios, la Patria y estos Santos Evangelios" ante el aplauso del público presente. -----

El Sr. Presidente invita luego a la Sra. Olga SCARDINI, a ocupar la Banca reemplazando así al Esc. Erreca. -----

Expresa el Sr. INTENDENTE MUNICIPAL: Agradezco al Sr. Presidente de este honorable cuerpo esta posibilidad que me brinda... Quiero hacer propicia esta oportunidad para felicitarlo por el cargo que, le han conferido sus colegas... No dudo que lo va a ejercer con la eficiencia que a Ud. lo caracteriza... Asimismo quiero desearle el mayor de los éxitos y un muy buen trabajo legislativo al resto de los Sres. Concejales que asumen hoy y a los que continúan con el mandato que oportunamente la gente les confirió.

Quiero agradecer la presencia en este Recinto del hasta hoy Intendente Municipal Dr. Juan Carlos Simón (aplausos) a partir de ahora con un nuevo rol de legislador en el Senado de la provincia. También agradezco la presencia del Sr. Diputado Provincial José Antonio Bucca y del Diputado Nacional Juan Carlos Morán, esto es un síntoma de la convivencia que debemos buscar entre los bolivarenses a pesar de las diferencias políticas tirar todos para un mismo lado. Quiero agradecerles a los representantes de las instituciones intermedias que siempre están brindando su esfuerzo en forma mancomunada para la comunidad, muchas veces dando de sí horas de su trabajo y de su descanso, eso es realmente muy valorable. También a las autoridades eclesiásticas, policiales, a los amigos que por ahí veo también, muy amables por acercarse.

Como lo decía Ricardo, como es de público conocimiento La ciudadanía bolivarense en el último acto eleccionario decidió que nuestra comunidad tenga la oportunidad de contar con un nuevo legislador provincial en la persona del Dr. Juan Carlos Simon, esto implica de mi parte asumir la responsabilidad cívica en el cargo de intendente municipal por los restantes dos años a efectos de cumplir el correspondiente mandato de esa forma estamos respetando la



H. Concejo Deliberante de Bolívar

FOLIO:

decisión popular Quizás no tenga sentido analizar la difícil situación financiera por la que atraviesa la provincia y por ende la repercusión hacia cada uno de los municipios . Seguramente hay objetivos superiores para la comunidad que el análisis fino de los números de hoy, que por decirlo de alguna forma y a solo veinte días de cerrar un ejercicio económico en materia coparticipable aun faltan arribar una suma aproximada de tres millones de pesos a este municipio a pesar a pesar de esto asumo el desafío, lo asumo convencido que ser intendente hoy es comprender que el municipio es "una realidad social en permanente construcción", que "es un espacio donde se hace realidad el ejercicio de la política", entendido como generador de reglas de convivencia necesarias para la organización, coordinación y supervivencia de la sociedad local. Entiendo que una gestión municipal de calidad debe ser el "resultado de un proceso integral que involucra personas, recursos, objetivos y administración" y porque no, también debe ser un "reto compartido", para trazar el futuro de una ciudad se necesitan sumar las expectativas, las necesidades de cada sector, interpretarlas, representarlas y luego si gestionarlas. El desafío es nuevo para mi, pero no le temo al trabajo, quiero una sociedad solidaria, quiero una sociedad participativa; con políticas dignas, con políticas comprometidas; con funcionarios y vecinos involucrados en las problemáticas de la sociedad bolivarense. Poder plantear una propuesta de gobierno donde cada ciudadano asuma su responsabilidad y sea un constructor activo de nuestro bolívar... Nuestro éxito depende del trabajo duro, de la tolerancia, de la lealtad que tengamos mas allá de las diferencias, de la honestidad y del patriotismo; solo con estos valores podemos pensar en una ciudad mas inclusiva, que es lo que realmente hoy me preocupa y me interesa, una sociedad mas fraternal. Sabemos que estamos ante un escenario de creciente complejidad, y seguramente el municipio va a tener que diseñar estrategias de planificación social, de planificación territorial, de modernización financiera y convertirnos en un gobierno con capacidad de conducción y desarrollo. Queremos eso, un municipio que articule la responsabilidad publica y el compromiso privado; el estado y el ciudadano en un proyecto colectivo queremos diseñar indudablemente el Bolívar de los próximos veinte años, como se lo decía a algunos concejales antes de iniciar esta sesión, en materia de salud, educación, seguridad, desarrollo urbano y también porque no productivo.

Mi convocatoria es a todos los habitantes del distrito... Podemos ser ambiciosos, podemos soñar nuevos rumbos, si nos mueve el interés común del que les hablo, los invito a ser parte de una ciudad de todos y de una ciudad para todos. Ya habrá tiempo para hablar de proyectos puntuales, y de actividades que sin ninguna duda deben ser continuadas, que esta realizando y bien, esta actual gestión, ninguna duda que discutiremos otras alternativas pero siempre para mejorar, siempre para optimizar, siempre para ver quizás con humildad, en que nos equivocamos y en que podemos mejorar. No les quiero robar mas tiempo, tiempo de siesta para algunos, de descanso, demasiado ya nos han tolerado. Pero permítanme simplemente dejar algunos agradecimientos, quizás ellos muy personales pero quizás sean momentos únicos en la circunstancia de una persona que tiene el honor muy grande de ejercer este mandato. Fundamentalmente quiero agradecer la presencia del Sr. Intendente municipal saliente, Dr. Juan Carlos Simon, quien hace mas de 15 de años me invito a participar en la función publica permitiéndome decidir a veces con aciertos, a veces con errores pero con la tranquilidad de contar con su respaldo orientado siempre al bien común. Yo se Juan Carlos, que a pesar de tu nostalgia por dejar esta función que la ejerciste con una verdadera vocación y una pasión verdadera, sabes que este municipio te va a seguir brindando las alternativas para que desde tu nuevo rol puedas sin ninguna duda seguir aportando muchas cosas para tu



H. Concejo Deliberante de Bolívar

FOLIO:

comunidad. Necesitamos que lo hagas, necesitamos que nos sigas acompañando. Te deseo la mejor de las suertes. No puedo dejar pasar por alto y agradecer en estos momentos a mis colaboradores en mi tarea profesional. A Carlos y a Ernesto (aplausos), que con su dedicación y seriedad permanente: me brindan la tranquilidad de poder ejercer esta actividad pública sin descuidar lo privado. Y fundamentalmente, mas allá de que me puedo llegar a ligar un tiron de orejas, mi eterno agradecimiento al escribano Eduardo Cieza, (aplausos) quien fue el que me abrió las puertas profesionales en esta ciudad hace ya veinte años, sin ningún tipo de mezquindad, con la grandeza de un verdadero profesional y fundamentalmente un hombre de bien. Muchísimas gracias. (Aplausos) A mis padres, que también hoy me acompañan, les agradezco la oportunidad que me dieron en la vida de educarme, de señalarme un camino, un camino de trabajo, de sacrificio y de honestidad... Gracias por estar siempre, por ese apoyo incondicional, a ellos y al resto de mi familia. Y por último, a mi esposa y mis dos hijos con quienes comparto mis dudas, mis alegrías, mis locuras (porque no decirlo) y mis ilusiones permanentes para con ellos. Gracias por entenderme y acompañarme siempre, no solamente a nivel familiar sino también ahora a nivel profesional, eso es invaluable el esfuerzo que realizas. Espero compensarlo con mi más afectuoso cariño. Permítanme también elevar una vista al cielo y acordarme en este momento de mis abuelos, y recordar que ellos nos marcaron este concepto de familia, este concepto de brindarnos a la sociedad, a la comunidad en la cual desarrollamos la tarea diaria, la actividad de todos los días. Le agradezco a Dios, nuestro señor, fuente de toda razón y justicia, la posibilidad que nos brinda de luchar por una sociedad mas justa e igualitaria y una sociedad en la cual todos tenemos nuestras responsabilidades y nuestro rol. Muchísimas gracias a todos por su presencia.” (Aplausos). -----

El Sr. Presidente: Muchísimas gracias a todos por estar presentes, es verdaderamente gratificante ver este ámbito de la Democracia tan colmado de gente. Así que gracias de nuevo.” **Invita luego al Sr. Intendente Municipal a arriar la Bandera Nacional dando por finalizada la presente Sesión a la hora 14.05.** -----

MARIA JOSEFINA GONZALEZ
SECRETARIA HCD

RICARDO CRIADO
PRESIDENTE HCD

ES COPIA

